

Tetap Jaga Kondusifitas dengan Baik, Polsek Susukan Polresta Cirebon Sinergi dengan TNI

Agus Subekti - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Apr 30, 2023 - 20:07



KAB. CIREBON - Sinergitas dalam melaksanakan tugas Negara antara TNI Polri Polsek Susukan Polresta Cirebon terwujud dengan kerjasama antara Babinsa dan BhabinKamtibmas di lapangan di antaranya Polsek Susukan dan koramil Susukan dalam melaksanakan kegiatan sehari-harinya, Minggu (30/024/2023).

Koordinasi selalu dilaksanakan bersama guna mewujudkan kesepakatan serta sehati sejalan dalam berbagai kegiatan. Seperti salah satunya, yang

dilaksanakan hari ini dengan melaksanakan kegiatan pengamanan hiburan organ tunggal di Kecamatan Susukan dengan warga binaan di wilayah hukum Polsek Susukan.

Sinergitas TNI dan Polri Polsek Susukan Polresta Cirebon selalu terjaga dalam pelaksanaan tugas di lapangan dengan bentuk apapun seperti kegiatan pengamanan hiburan, sambang, binluh, Komsos dan berbagi kasih merupakan wujud kedekatan antara petugas dan warga binaan. Dengan pendekatan sosial kepada masyarakat diharapkan masyarakat pun dapat mendukung berbagai kegiatan khususnya dalam menciptakan situasi kamtibmas. dan tetap menjaga kesatuan dan persatuan utk NKRI.

“Kalau masyarakat sudah dekat dengan kita, semua apa yang kita tuju pasti saling mendukung dan saling berbagi informasi, dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif,” ujar Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN.

Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menjelaskan bahwa Babinkamtibmas dan Babinsa selalu mendukung apa yang dilakukan kegiatan positif oleh masyarakat, menurutnya perlu adanya sinergitas antara TNI - Polri khususnya Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan kemasyarakatan.

“Kalau TNI - Polri sudah kompak dan sinergis, pasti masyarakat akan segan dengan kita, disitulah celah kita bisa gandeng masyarakat untuk mendukung kita,” ucap Kapolsek.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman , SIK, MH melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN mengatakan Kegiatan komunikasi sosial yang dilakukan Babinsa dan Babinkamtibmas tersebut merupakan salah satu pelaksanaan metode sambang yang bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan TNI - POLRI bersama rakyat sehingga nantinya kedepan akan mempermudah dalam melakukan koordinasi guna menangani permasalahan yang timbul di wilayah binaanya.

Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu bekerjasama dengan seluruh lapisan masyarakat, untuk saling tukar pikiran serta informasi yang ada di masyarakat, bila ada masalah kamtibmas yang muncul kita bisa cepat carikan solusi penyelesaiannya.

Sementara itu Masyarakat Desa mendapat kunjungan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengaku senang sering berkunjung, apalagi kehadiran TNI Polri dapat memberikan rasa aman di lingkungan.

“Saya senang dan apresiasi akan kekompakan bapak Babinsa dan Bhabinkamtibmas, mereka datang untuk menyaambangi masyarakat binaanya serta saya bersama keluarga siap mendukung TNI-POLRI,” tulisnya.

Agus